

『五島をつなぐ ～支庁の窓～ 年頭挨拶』



大島町、利島村、新島村、神津島村のみなさま、新年あけましておめでとうございます。年頭にあたり謹んでご挨拶申し上げます。

各町村役場のご協力により、昨年1月より開設いただきましたこのコーナーも丸1年を迎えることができました。私たち支庁の仕事を住民の皆様にご理解いただく一助となったと考えております。

さて、昨年は、未曾有の大災害の発生を教訓とし、日本中の自治体において、防災対策が最も大きなテーマのひとつとなりました。国や都からは、震災や津波の新たな被害想定が発表され、東京都地域防災計画も修正されました。住民の安全・安心を守るために、都と町村が連携して取り組んでいくことの重要性を改めて認識する年となりました。

また、昨年6月には、離島振興法が全面的に改正・延長されました。改正離島振興法には、離島における定住化の促進が基本理念として明記されるとともに、離島活性化交付金が新設され、離島振興に向けて新たなステージへ大きく動き出す年となりました。

こうした状況を踏まえ、大島支庁では、本年も、各島の皆様の安全・安心や自立的発展のために、各種事業に全力で取り組んで参ります。

最後に、新しい年が皆さまにとって健やかで希望に満ちた一年でありますように、心からお祈り申し上げます。

大島支庁長 高本 賢司